REGIONALTEIL Saarland

Dein starkes Team aus dem Saarland

für die Personalräte

die Bundespolizei steht kurz vor den Personalratswahlen 2024. Viele engagierte Kolleginnen und Kollegen aus dem Saarland kandidieren für die Personalvertretungen. Was haben sich die saarländischen Kandidatinnen und Kandidaten vorgenommen, um sich weiterhin erfolgreich um Dich kümmern zu können? <u>Als Beispiel</u> hierfür sei zu nennen:

- Ausreichend Parkplätze für private KFZ am HBF in Saarbrücken,
- > eine neue, zeitgemäße Liegenschaft am Flughafen Saarbrücken und in Neunkirchen,
- ➤ Alle Bundespolizei-Reviere im Saarland auch das Revier am Flughafen Saarbrücken müssen personell so aufgestellt sein, dass sie alle planbaren Aufgaben autark und ohne ständige Unterstützung anderer Teileinheiten der BPOLI SB wahrnehmen können,
- unseren Ermittlungsdienst und die KrimB in Bexbach personell deutlich stärken,
- die Absenkung der wöchentlichen Arbeitszeit in der Bundespolizei,
- gerechtere und einfachere Ein- und Höhergruppierungen für den Tarifbereich,
- ➤ Verbindliche Dienstplangestaltung Entschädigung für Abweichungen und mehr freie Garantie-Wochenenden – vor allem für die MKÜ,
- eine MKÜ-Zulage!
- planbarere und verlässlichere Arbeitszeitgestaltungen, die dem Grundsatz Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Pflege tatsächlich Rechnung tragen!
- Einführung von Langzeitkonten, sowie die Abschaffung der Verfallsfristen von Zeitkonten und der Kappungsgrenzen!
- ➢ alle Dienststellen und Liegenschaften auf einen aktuellen und zeitgemäßen Stand zu bringen und mit freiem WLAN für ALLE auszustatten!
- > Familienfreundlichere Aufstiegsverfahren
- ... und noch vieles mehr!

Viele Liegenschaftsprobleme sind noch zu lösen. Vor allem die MKÜ muss im Saarland deutlich besser untergebracht werden. Die GdP ist die einzige Gewerkschaft im Saarland, aber auch in unserer Direktion, die sich fortlaufend für DICH einsetzt und kümmert. Um zukunftsfähig zu werden, soll der "Druck im Kessel" aufrechterhalten bleiben. Dass das geht, hat die GdP bewiesen. Ohne sie wäre vieles nicht auf den Weg gebracht worden.

Ein starkes Team steht für euch bereit, um sich auf allen Ebenen, auch über die Grenzen des Saarlandes und der Direktion Koblenz hinaus, weiterhin in Deinem Sinne und für Deine Belange einzusetzen. Gemeinsam haben wir die Kraft, Dinge für Dich durchzusetzen. Zukunft gelingt nur gemeinsam.

Das GdP Team bittet euch um aktive Teilnahme an den Personalratswahlen und um eure Stimme für die Gewerkschaft der Polizei (GdP), – der Liste 1 - damit die erfolgreiche Arbeit für EUCH fortgesetzt werden kann!



Dein starkes Team aus dem Saarland für die Personalräte



Werner Berger



Christina Maas



Michael Jacobs



Hassan Baghal



Christoph Hohlfeld



Jari Eisenbeis



Tanja Porsch



Joachim Schaum







Andreas Kiefer



Simon Mannweiler

Dein Beruf. Dein Leben. **Deine Wahl!**































